



KARTOFFELSCHÄL-WETTBEWERB

AUFGABE

Die Materialien werden in einem großen Abstand zu den Mannschaften gelegt, die nebeneinander sitzen. Beim Startzeichen läuft der erste Spieler jeder Mannschaft los, bindet sich die Schürze um, setzt sich das Kopftuch auf und schält schnell, aber sauber, eine Kartoffel, zieht sich Schürze und Kopftuch aus und läuft wieder zu seiner Mannschaft zurück. Mit einem Schlag auf die Schulter wird der nächste Spieler auf den Weg geschickt.

VORBEREITUNG

Materialien (je Mannschaft): Schürze, Kopftuch, Kartoffelschäler, (je Spieler) 1 Kartoffel

DAUER

Die Mannschaft, die zuerst alle Kartoffeln geschält hat, ist Sieger.

ZIEL

Feinmotorik stärken